

## IMPERIO BIZANTINO

Diplomacia: Lazica N/a, Alepo Ea

La capital del imperio bullía de actividad. Basilio pasó estos años en la capital administrando y gobernando el basto imperio Bizantino. Todo parecía calmado, y nada indicaba aun que se avecinaban tempestades en el imperio.

En Febrero de 1021 se declaró un enorme incendio en la ciudad de Kherson, en Crimea. La ciudad ardió hasta las cenizas, y miles de personas perdieron sus hogares viéndose obligados a volver al campo y a las pequeñas aldeas de las cercanías en busca de caridad y un nuevo hogar, pero la desgracia se cebaba en la región. Aun humeaban los restos de la ciudad cuando más de 13000 jinetes aparecieron desde el Este portando las insignias de los distintos líderes del Este, las gentes del Khanato asaltaron la región sin mostrar compasión con ninguno de sus habitantes. Conquistaron la región rápidamente, y despojaron a la población de sus bienes, quemaron las aldeas, y mataron a todo el que se resistió sembrando la región de picas con las cabezas de los soldados bizantinos (Ver NF Khazar). Basileus no se atrevió a acudir en ayuda de Crimea, sus años le pesaban, y las pocas noticias que llegaban indicaban que los atacantes eran más numerosos que las tropas que el Emperador podía enviar a la región. Así pues dio asilo a los escasos fugitivos, y tuvo que conformarse con observar los acontecimientos.

En Octubre de 1022 llegaban al emperador las peores noticias que podía esperar. Un pequeño contingente regresó a Constantinopla con el cadáver de Constantino, hermano pequeño de Basilio y heredero al trono. Su muerte fue llorada durante meses en la capital, mientras el joven Atanas, único hijo de Constantino, que apenas contaba 13 años se convertía en el heredero del imperio. Las noticias del éxito de Constantino en Alepo no sirvieron para consolar al emperador.

Posteriormente en Febrero de 1024 Basilio murió de edad avanzada, aunque se dijo que en realidad murió de pena por las catástrofes de los años pasados. Atanas, que acababa de cumplir 15 años se convertía así en el emperador de la nación más poderosa del mundo conocido. El futuro del emperador se auguraba incierto, especialmente debido a los eventos de los últimos años.

#### CALIFATO FATIMIDA

Diplomacia: Bostra N/a, Malta NT

Años de mucho ajetreo para el Califato. Al-Zahir otorga la independencia a la región de Tunisia, en una ceremonia de investidura celebrada en el Cairo, Ibn Sibhaz jura lealtad al califato y a Al-Zahir, convirtiéndose en el nuevo Emir de Túnez, y recibiendo el control sobre las regiones de Al'Hauts, Algeria, y Kabilya, así como la ciudad de Mahidia, donde sitúa la capital del nuevo emirato. Así surge el Emirato de Túnez, gobernado por Ibn Sibhaz, miembro de una de las familias nobles mas poderosas de Mahidia, que con el respaldo de los Fatimidas gobernara el nuevo reino. El Emirato, se declara independiente en 1022, aunque atado por lazos de vasallaje con el califato Fatimida, comienza su propia política interior independiente de la de los Fatimidas, abriendo rutas comerciales con estos, así como con los cordobeses entre otros.

Durante estos años, El califato se dedica a realizar sabias inversiones, ampliar sus rutas de comercio, y asegurarse de que el nuevo emirato tenga una cierta independencia económica.

#### EMIRATO BUHWAYIDA DE BAGDAD

Diplomacia: Selucia FA, Circis FA

Firuz, aunque joven con tan solo 13 años, mostró ser un gobernante muy activo. "El Arquitecto", sobrenombré con el que se refería a él su propio pueblo, ordenó y supervisó la construcción de Kilómetros de carreteras que cruzaban el país, desde la recién creada ciudad de An Najaf en Hahmar. Hasta la ciudad de Mosul, los súbditos del Emir pueden caminar sin pisar la arena ni por un instante. Además el Emir contrajo matrimonio dos veces este año, primero con la bella Salmina una hermosa joven 3 años mayor que él, y posteriormente toma como segunda esposa a Alcina, 5 años mayor que él, en ambos casos como parte de sus maniobras diplomáticas. La suerte sonrió en este sentido al Emir, que sin embargo no tuvo la misma fortuna al intentar tener descendencia, cuando sus cinco hijos nacieron y murieron antes de alcanzar un año de edad, causando además la muerte de su segunda esposa, el pueblo lo achaco a su excesiva juventud.

#### CALIFATO UMMAYID DE CORDOBA

Diplomacia: Al Ushbuna (Portugal) F

Los de Córdoba comienzan este periodo preparándose para los esperados asaltos de los bárbaros del norte. Abd Al Malik, distribuye sus ejércitos por sus territorios cubriendo los puntos más importantes, donde se espera la llegada del enemigo. En invierno de aquel año llegan noticias de los asaltos a las costas Francesas por parte de los suecos, pero aun estando lejos de las costas del Califato, el Califa sabe que no puede confiarse. Aun podrían intentar dirigirse como años anteriores a las costas del califato, y aun no se sabe nada de los noruegos y daneses. Sin embargo, ni los noruegos ni los daneses han decidido aventurarse en dirección a la península ibérica, y con Irlanda fuera del mar, Los

cordobeses respiran tranquilos durante el resto de este periodo.

En 1023 mientras en el sur aun se esperaba la posible aparición de saqueadores del norte, Ibn-Sanchul se encontraba en Nueva Castilla, donde las negociaciones con el Emir Castellano marchaban según lo previsto. En Agosto de ese año se anuncio la boda entre Ibn-Sanchul y la Abinia, hija del Emir. En castilla la noticia de la boda así como la de la firma de un nuevo tratado no gusto a los nobles, ya que pagar impuestos a Córdoba, cuando apenas podían mantener sus propios ejércitos no era agradable, sin embargo Ibn Zaid tenia la secreta esperanza de situar a su familia en la corte cordobesa, y esa boda le beneficiaria en sus propósitos. La boda se celebro en Septiembre, pasaron he inmediatamente partieron a Zaragoza, de donde Ibn-Sanchul acudiría a Córdoba a presentar a su nueva esposa a la corte. Desgraciadamente durante el viaje bandoleros cristianos les asaltaron, al ver a un hombre rico y árabe viajando solo con su mujer y un par de guardias. Ibn-Sanchul junto con sus hombres dio buena cuenta de todos los ofensores, sin embargo una flecha perdida le costo la vida a Abinia que apenas contaba 17 años. Ibn Sanchul volvió a Qurturba con un nuevo tratado, pero tubo que volver de luto.

Por otro lado, el califa aprovecho también estos años para abrir relaciones con el recién creado Emirato de Túnez, y para invertir en sus propias tierras. La paz y la prosperidad parecen llegar por fin para esta nación.

SACRO IMPERIO ROMANO GERMANO

Diplomacia: Liguria Ea, Thuringia A

En Mayo de 1020 más de 4000 hombres bajo las órdenes del príncipe Paulus entran en Pomerania para conquistar la región por orden del Káiser. Mientras se preparan para someter la región, los exploradores informan al príncipe de que han avistado hombres asaltando la región, daneses. Sin embargo cuando las tropas Germanas llegan a la región los daneses ya han desaparecido de la misma. Paulus decide seguir con sus órdenes, pero destina varios grupos a vigilar las costas por si volviesen. La conquista de la región se lleva a cabo con facilidad, las aldeas están quemadas, y las gentes no tienen ánimo como para presentar mucha resistencia a un ejército 10 veces superior al suyo. Paulus logra tomar la región, pero al ver que todo lo que había de valor en la misma ha desaparecido se pregunta si ha valido la pena. Siguiendo las instrucciones del Káiser pasa a convertir por la espada a todos los habitantes de la misma, en Agosto de ese mismo año, cuando sus hombres empiezan a entrar en las aldeas matando a todo aquel que no se convierte a la fe católica, llegan noticias, dejar tropas en la costa a sido una buena idea, se han visto barcos acercándose a las costas, y portan la bandera del ducado de Normandia. Paulus toma a sus hombres y se dirige a la costa para esperar al agresor venga en son de paz o no. Sin embargo cuando para cuando sus hombres llegan, ya no queda ni rastro de los normandos. Sus hombres le informan de que en el último momento los normandos cambiaron de rumbo y volvieron al mar abierto. Un año más tarde la región era católica (al menos nominalmente) y se encontraba bajo el control del príncipe.

El Emperador, ajeno a todo esto volvía de Roma en aquel momento, El papa Sebero I le había coronado como Emperador, dándole toda la legitimidad posible, y había engrosado sus arcas a cambio de que Frederic renunciase a sus pretensiones sobre la región de Romagna y la ciudad de Ravena. De vuelta en Alsace supo de los éxitos de todos sus planes, la conquista de Pomerania y los nuevos tratados con Thuringia y Liguria, sin embargo

pareció ausente durante la vista con sus consejeros, y estos se fueron con la idea de que algo preocupaba al emperador.

## REINO DE INGLATERRA

Diplomacia: Northumbria A, Nottingham EA

El verano del año 1020, sería recordado más tarde como el verano más sangriento que habían visto las costas Inglesas. Edmund, Heredero al trono de Inglaterra, Al mando de una enorme flota, vigilaba las costas del reino de posibles saqueos, cuando llegó la noticia. Se había avistado una inmensa flota, que portando la bandera de Suecia se dirigía a las costas de Sussex. Los vigías no podían confirmar cuantos barcos la conformaban, pero sin duda era mucho mayor que la flota que Edmund lideraba, sin embargo Edmund no albergaba dudas sobre que hacer. No se retiraría, las gentes de Sussex, y el propio Aethelwulf había confiado la defensa de Inglaterra en sus manos, así sin dar opción a los Suecos a evitar el enfrentamiento, lanzó su flota contra ellos. Edmund era un estratega brillante, y los ingleses lucharon con bravura. Edmund y sus hombres consiguieron hundir a más de media flota sueca aquel día, pero pagaron cara su osadía. La cantidad, así como la inmejorable calidad de los navíos suecos, habían decidido aquella batalla antes de empezar. No hubo supervivientes entre los ingleses.

Ulfcytel recibió la noticia de la masacre, por los vigías que había situado en la costa. Ni un solo barco había escapado que se supiese, y los suecos se dirigían con una aun inmensa flota a la costa. Las defensas inglesas les recibirían.

Algo que los defensores no sabían, era que el propio Anund, el bravo rey de los suecos, era quien lideraba aquella expedición. Mientras los navíos de guerra se acercaban a las costas, Anund escuchaba a sus lugartenientes que le aconsejaban retirarse. Habían vencido si, pero habían perdido la mitad de la flota en la batalla, mas de 80 barcos se encontraban en el fondo del mar, y aunque se las habían ingeniado para capturar bastantes buques ingleses, no eran suficientes como para cubrir las perdidas ocasionadas. Sin embargo Anund no iba a volver con la mitad de su flota y sin oro en las bodegas. Así que no cambio sus ordenes, y siguió dirigiéndose a las costas de la rica Sussex.

Finalmente Anund y sus hombres llegaron a tierra. Esperaban muchas defensas, y las encontraron. Anund y sus valientes guerreros se lanzaron con fiereza tierra adentro, a por sus aldeas, pero la enorme resistencia que presentaron los ingleses, les hizo perder hombres y tiempo, sin poder alcanzar su objetivo. Anund no quería darse por vencido, cuando de pronto llegó la noticia, 4 hombres del grupo que vigilaba los barcos alcanzaron al grupo de Anund para informarles de que todo era un trampa. Los ingleses les habían dejado entrar, mientras que un ejército había esperado a que se alejasen de la costa para asaltar los navíos suecos. Aquellos hombres habían corrido hasta Anund a avisarle de que no podrían aguantar contra aquel ejército mucho más. Anund, consciente de su error intento volver a toda prisa a la costa, pero para cuando llegó solo pudo ver los restos de su flota humeando en la playa, y el ejército inglés cortándoles la retirada por ese lado, mientras los defensores con los que habían combatido tierra adentro les pisaban los talones. Los suecos lucharon bajo el mando de su rey con la furia de un animal herido, pero todo estaba perdido. Nadie escapó de allí. Torric, Señor de Kopparborg murió en aquella batalla, y tanto Anund como Saxeegaard señor de Jamtland fueron

capturados por Ulfcytel. Los ingleses habían logrado repeler al enemigo.

A pesar de la victoria en Sussex, otra flota sueca saqueo con éxito las costas inglesas, esta vez fueron Wessex y Cornwall las regiones que sufrieron el temor que venia de más allá del mar.

Para colmo de males, en la primavera del 1022 se declaro un incendio de grandes proporciones en la ciudad de York, la mayor parte de la ciudad fue destruida por las llamas, y los supervivientes, habiendo perdido todas sus pertenencias tuvieron que huir a diversas partes del reino.

El fuego y los saqueos costaron caros a los ingleses.

#### IMPERIO GHAZNAVIDA

Diplomacia: Balkh UN, Khvor UN, Kophat-Dagh H

Omar, Señor de Persia, se dedico durante estos años a gestionar la administración del reino personalmente. Sin embargo la fortuna no sonreirá a los persas durante este periodo. Ossowa, volcado en la administración del imperio, encontró tiempo para cumplir los deseos de su padre Omar, en Abril de 1024, se dirigió a la región de Balkh, donde inicio las negociaciones con los líderes locales para aumentar el nivel de compromiso de la región con el imperio. Sin embargo las malas traducciones, así como las diferencias religiosas no solo impidieron que tuviese éxito, sino que los nobles de la región terminaron rompiendo relaciones con los Ghaznavidas, y Ossowa tuvo que volver al imperio con un fracaso a sus espaldas. Más o menos en las mismas condiciones volvió Aifa Abd Umhifa de Khvor. Pero lo más grave sucedió en Kophat Dagh, donde la falta de tacto de Mosul dio lugar a una afrenta contra la familia que gobernaba la región. Indignados por la ofensa de gentes que eran consideradas extranjeras en Kophat Dagh, los nativos de la región tomaron las armas,

y en cuestión de semanas empezaron a provocarse ataques contra las tropas que escoltaban a Mosul. La guerra de guerrillas podía costar muy cara a Mosul, y este lo sabía, así pues con la enorme superioridad numérica de que disponía decidió no enfrentarse a los rebeldes en pequeñas escaramuzas, sino que entre Julio y Agosto de 1024 ocupó todas y cada una de las aldeas de la región. Sus hombres comenzaron a someter a la población, que para sorpresa de Mosul se habían organizado para impedir la ocupación. Sin embargo, poco podían hacer contra los 10.000 hombres que en bajo el acertado mando del General Ghaznavida ocupaba la región, arrebatando las armas a los habitantes y ejecutando a los rebeldes. Antes del invierno la región se encontraba totalmente bajo el control de Mosul y su ejército, y cientos de rebeldes yacían enterrados en tumbas comunes, o colgados en las plazas de todas las aldeas de la región, además los ghaznavidas apenas tuvieron que lamentar unos centenares de bajas.

#### REINO DE HUNGRIA (Turno no recibido)

Diplomacia: Bakony F, Slovenia Ea, Banat N/a, Slovakia N/a

Mientras los enviados del rey Esteban tratan con los hombres más poderosos del país en búsqueda de mayor apoyo, y logran algunos gratificantes éxitos, las arcas reales empiezan a llenarse, mientras el Rey se dedica ociosamente a contar su oro. Por fortuna ni la guerra ni la miseria tocaron este reino durante estos años.

#### PRINCIPADO DE KIEV (Turno no recibido)

Diplomacia: Chernigov Ea, Severesk N/a, Muscovy F, Tver N/a

En 1020, Tras mandar a sus generales, y a su heredero a tratar con los nobles de las diversas

regiones, El Rey Yaroslav partió hacia Kostroma en Mayo del mismo año, y comenzó una campaña de conversiones forzosas que tuvo éxito en las tres regiones donde acudió, Kostroma, Kalinin, y posteriormente Veposkova. Cuando tres años más tarde Yaroslav volvió a Kiev, las malas noticias comenzaron a sucederse. Las obras de la nueva ciudad de Zurdal se habían abortado debido a los ataques de los búlgaros del Volga, la inversión se había salvado, pero Zurdal fue saqueado. Por fortuna, desde Suzdal los Bárbaros se dirigieron ha Muscovy, donde el señor de la región, se encontraba junto a Mstislav, escuchando sus propuestas sobre la conveniencia de unirse al reino, y se entretenía mientras tanto preparando defensas en la región ante posibles ataques, que en realidad no esperaban. Las hordas no habían atacado las regiones del principado durante muchos años, y no cabía esperar que lo hiciesen ahora. Sin embargo, el noble Hans estaba equivocado. Aun estando preparados para cualquier ataque, los hombres de Hans fueron sorprendidos por los jinetes Búlgaros que asaltaron la región, y aunque en un primer momento se quedaron pasmados, los meses que habían pasado preparando sus defensas les sirvieron para detener a las hordas invasoras (Ver NF Búlgaros del Volga). Sin embargo el ataque le costo la vida a Hans, y su hijo entendió que no quería correr la misma suerte que su padre. Así firmo el estatuto y entregó a Mstislav, que sabiamente lo dejó como guarnición en la misma región. Mstislav envió mensajeros a Kiev informando de los acontecimientos, pero para cuando las tropas de Kiev llegaron, ya no quedaba ni rastro de los búlgaros, Zurdal había sido saqueada, pero se habían salvado quien sabe cuantas regiones.

No tuvo el principado la misma suerte por el sur, donde el Khanato de Khazar no solo saqueo a placer, sino que arrebato la región de Taman de manos del Yaroslav, y mientras llegaban noticias de nuevos saqueos en el norte por parte de piratas daneses.

En medio de todo el caos, Yaroslav se proclamo monarca absoluto del principado, afianzando su poder y su gobierno. No disponía de tiempo para reaccionar a todos los acontecimientos, pero pronto acabaría con las amenazas que se cernían sobre la nación.

#### IGLESIA ORTODOXA DE ORIENTE

Diplomacia:

El Patriarca Sergius II dedico casi todos sus esfuerzos al fortalecimiento de la fe Ortodoxa. En Aleppo y Antioch, los sermones de Juan tuvieron gran éxito, y lograron que en Aleppo la mayoría de la población abrazase la verdadera fe. Mientras tanto en otros lugares como Danzig, la gente se daba cuenta del error que cometían siguiendo una fe desviada, y abrazaban la ortodoxia, aunque no tantos como cabria esperar. Nuevas abadías iglesias y monasterios surgían por todos los territorios ortodoxos. Era hora de dedicar sus esfuerzos donde mas necesarios eran. La campaña más importante promovida por el patriarca durante esta época fue la conversión de los paganos que poblaban el reino de Kiev. Allí destino casi todos sus recursos, y el Propio Patriarca viajo hasta allí.

#### PONTIFICADO ROMANO CATOLICO

Diplomacia:

Sebero I se mantiene ocupado. Consciente de que no tiene muchos amigos entre los suyos, ya que muchos siguen pensando en que hubieran preferido mantener a Silvestre de Papa, decide promover una reforma dentro de la iglesia, sus preceptos anticuados, así como la corrupción y venta de favor entre los cardenales le llevan a esta determinación, que logra llevar a cabo con un gran éxito, aunque

granjeándose por el camino una mayor antipatía por parte de los cardenales y obispos italianos.

#### REINO DE POLONIA

Diplomacia: Bochnia F, Dancing Fa, Little Poland Ea, Moravia a,

En Polonia es tiempo de inversión y diplomacia. Con la muerte de Boleslaw, llega el gobierno de Wladislav, que decide renovar pactos y buscar el crecimiento interno de toda Polonia. Sin embargo no por ello descuida la expansión del Reino. Por ello encarga a su Hijo, Andrei, que tome la región de Kauyavia, mientras que el General Chilov recibe el encargo de liderar a los ejércitos polacos en la conquista de Meissen. Ambas campañas resulta un éxito para el Reino, que añade ambos territorios a sus dominios.

#### REPUBLICA DE VENECIA

Diplomacia:

Venecia se dedica por entero al comercio, los barcos vienen y van, y los ingresos de la república crecen, mientras los venecianos invierten su tiempo buscando nuevos mercados de los que sacar provecho, y nuevos puertos con los que comerciar. Llegan rumores de piratas de nuevo en el mediterráneo, pero por fortuna todo queda en eso, rumores.

#### KHANATO DE KHAZAR

Diplomacia: Sarai Ea

El Khan había pasado ya suficientes años en paz, y había llegado la hora de dirigirse a regiones menos inhóspitas. Tras reunir a todos los jefes de todas las tribus a las que había sometido, mando a

su hijo y heredero a Sarai, la única ciudad del territorio, para que mejorase las relaciones con el Khanato, acción que llevo a cabo con éxito. Mientras tanto el Khan partió con cerca de 20.000 jinetes de la estepa hambriento de sangre y oro. Durante el año 1020 las tropas del Khan sometieron y saquearon las regiones de Taman y Patzinak. Apenas tuvo bajas, y destaco en cada región a los jefes de las dos tribus menos poderosas de las que lideraba, no sin antes asegurarse de llevarse todo lo que tuviese valor en la región. Posteriormente se dirigió a Crimea. La rica región de Crimea fue asaltada sin compasión. Las defensas de la región eran escasas comparadas con las fuerzas de las que disponía el Khan, y cayeron con rapidez y sin costarle apenas medio millar de hombres. En Crimea fue donde el Khanato golpeo con mas fuerza, matando a todos los hombres armados de la región, independientemente de que plantasen o no resistencia. Se quemaron todas las aldeas de la ciudad, destruyeron también una abadía que acababa de ser creada por los ortodoxos. Una vez la región estuvo controlada, y sin sombra de los cobardes bizantinos en el horizonte, el Khan dirigió a sus hombres a Polotovsky, donde saquearon a gusto, destruyendo por el camino una iglesia también ortodoxa. Todos los territorios por los que paso quedaron sembrados de sangre, las cabezas de los enemigos fueron colocadas en estacas como advertencia, y los hombres del Khan sembraron el terror entre hombres mujeres y niños sin distinción.

## REINO DE DINAMARCA

### Diplomacia:

En 1020 Knute, heredero del trono de Dinamarca, decidió viajar a Suecia, donde tras casarse con la joven hija del Rey Anund, creando un enlace dinástico entre ambos reinos, logra que Olaf, heredero del reino acceda a firmar en nombre de su padre un tratado de cooperación entre ambos

reinos. Mientras tanto, Thondannir II, Leal a Svien, emprende por orden de este una osada expedición a tierras del principado de Kiev..... A la muerte de Olaf, y sabiendo que Anund, se encuentra en las mazmorras de la torre de Londres, Knute, se plantea cual debería ser su curso de acción. Se considera legitimo para reclamar el trono Sueco, pero sabe que un rey extranjero no será bien aceptado, otra opción es que sea su mujer la que se proclame regente de Suecia, lo que le otorgaría a Knute una enorme influencia sobre el vecino reino, y quizás de tener un hijo, este llegaría algún día a gobernar sobre ambos reinos. Ninguna opción parece mejor que otra, y Knute tras consultar con Svien decide que esperara a que pase el invierno para decidir el curso de acción a seguir.

Mientras se desarrollaban estos eventos, Thorndannir II, partia de lund con su flota en marzo de 1020, y durante 2 años enteros saqueo impunemente las regiones de Pomerania (Ver NF SIG), Musa, Estonia, Latvia, Livonia, y Kur. Cuando Thorndanir II termino sus saqueos en Kur, en Abril de 1021, ordeno a sus hombres regresar, tenia ordenes de seguir con sus saqueos en Kirivitch y Rhzev, pero no podía cargar mas oro en sus barcos, y no tenia sentido el riesgo de saquear tan al interior del principado cuando no podría llevarse consigo lo que obtuviese. Cuando finalmente llego a Lund, sus barcos iban tan cargados de oro que el agua cubría parte de la cubierta.

## REINO DE LEON

### Diplomacia: Galicia A

Alfonso tenía ante si un reino expoliado por el antiguo regente Josué. Era hora de gobernar pensando en los leoneses, y olvidando al menos de momento las campañas militares. El rey pasó la mayor parte del tiempo dedicado a gobernar la nación con buenos resultados. Mientras tanto Nuño

Garcés fue enviado a Galicia, donde convenció a Diego Núñez, señor de la región de la conveniencia de estrechar vínculos con el nuevo Rey, logrando que Diego jurase lealtad al Rey convirtiéndose en aliado de este. No solo aquí tocó la suerte el reino. En Marzo de 1022 llegó un noble de la región de León a la corte a informar al Rey del reciente hallazgo de una rica mina de plata en la región. Como agradecimiento a la lealtad del joven caballero, Alfonso lo convirtió en miembro de la corte Leonesa, y le garantizó el derecho sobre dicha mina siempre que pagase los impuestos convenidos a la corona sobre los beneficios de la misma. En 1024 Alfonso se había consolidado como Monarca de León, y era respetado por su administración y las inversiones que había realizado para enriquecer sus dominios.

#### TURCOS SELJUCIDAS

##### Diplomacia:

Arsen se encontraba en Samarcanda, observando la grandeza de sus dominios. En apenas 20 años había sometido decenas de Regiones, y ahora esas regiones requerían de una administración competente. Por ello dedicó todo el tiempo de que dispuso a gobernar. Mientras tanto envió a sus generales de confianza a realizar diversas tareas. Hayfun, mano derecha del Khan se dirigió a las provincias de Kashmir y Gilgit, donde con la fuerza de las armas obligó a todos los habitantes de ambas regiones a adoptar la fe Sunita, e incluso tuvo tiempo para seleccionar a sus mejores guerreros y formar con ellos unidades más fieras y más eficaces en el combate. Kilij, el heredero de Arsen invirtió su tiempo en ayudar al Khan en la administración del país, pero tuvo tiempo para convertir a los paganos de Frunze a la verdadera Fe. Durante estos años, Arsen destino el oro de las arcas reales a una campaña de sabias inversiones. Y aun pudo dedicar sus esfuerzos a garantizar la seguridad de los colonos enviados a

Tashkent, que se establecieron en la región con la forzada aceptación de las gentes de la ciudad.  
Años prósperos y calmados para los Seljúcidas.

## REINO DE SUECIA

### Diplomacia:

Son años muy duros para el Reino de Suecia, debido a la catástrofe de la expedición del Rey Anund (Ver NF inglés), y a pesar de que Eric y Ungird regresaron con los barcos repletos de Oro inglés y francés, tras sus exitosas expediciones a Wessex, y Cornwall uno, y Brittany, Poitou, y Gascony el otro. Llegan noticias de la captura del Rey, y Olaf que poco puede hacer al respecto, se convierte en Rey de forma preventiva. Los años siguientes son años oscuros, Suecia se siente vulnerable habiendo perdido la mayor parte de su flota en las costas inglesas. Para colmo de males, en Diciembre de 1024 la nación llora la prematura muerte del Rey Olaf, y las miradas se vuelven hacia Lundia, la hermana de Olaf, y única superviviente de la línea sanguínea de Anund, pero Lundia no solo es mujer, sino que en verano del 1020 contrajo matrimonio como parte de un acuerdo entre suecia y Dinamarca, y además de esposa del heredero de un reino extranjero, con motivo de la boda se convirtió al cristianismo. La tempestad se avecina sobre Suecia, y sin noticias del desaparecido Anund, la sombra de la guerra civil se eleva sobre todo el país.

## REINO DE FRANCIA

Diplomacia: Maine N/a, Anjou A, Tours N/a, Nivernais N/a, Dijon N/a, Vermandois N/a, Flandes N/a, Arras N/a, Orleáns N/a.

Entre 1020 y 1024, tanto el mismo rey de Francia, como sus emisarios recorrieron toda Francia intentando acercar las relaciones entre los

distintos Feudos y el poder central, sin embargo tan enorme tarea iba a ser demasiado para El rey y sus lugartenientes, que tuvieron que cubrir mucho terreno en poco tiempo, dando como resultado una diplomacia rápida y poco fructífera. Solo el rey logro que la región de Anjou se convirtiese en Aliada de Francia. Mientras tanto, Enrique, heredero al trono, gobernaba en lugar de su hermano, e incluso el mismo intento lograr algún éxito en el campo diplomático, aunque no lo logró. En 1023, cuando llegó a oídos del Rey que los Suecos habían saqueado Gascony, el hecho de que las defensas de Poitou y Britanny hubiesen evitado similares desenlaces en ambas regiones no le alentó en lo mas mínimo. Francia seguía a merced de los bárbaros.

#### REINO DE NORUEGA

Diplomacia:

Harol era rey, y su reino debía respetar su religión y seguirla, no podía seguir permitiendo la descarada falta de respeto que mostraban las gentes de Hordaland, así pues fue a la región con sus tropas, y convirtió por la espada hasta al ultimo de los habitantes. Algunos plantaron cierta resistencia pero fueron aplastados por las tropas de Harol. Aquel periodo lo invirtió en conocer su basto imperio, y preparar a sus tropas para lanzarse a recuperar los recientemente perdidos dominios, pero prefirió prepararse primero, Harol podía ser brutal, pero también era cauto. Pronto el reino reclamaría las tierras que eran legítimamente suyas.

#### DUCADO DE BENEVENTO

Diplomacia: Sardinia Nt, Corsica Nt

El ducado se dedicó por entero estos años a incrementar el comercio, y mejorar la economía.

Todo iba bien en tierras italianas. Los barcos entran y salen del puerto de Nápoles en todas direcciones, y las gentes del ducado viven en la opulencia. También comenzó la incorporación de la isla de Sardinia y la de Corsica con algo de éxito

#### DUCADO DE NORMANDIA

Diplomacia: Ponthieu F

Al Duque Robert y a sus hombres les había gustado el oro fácilmente obtenido en los saqueos a tierras danesas, por ello el duque decidió encaminar una segunda expedición, esta vez a la región de Skane, ya que era consciente de que Halland no se había recuperado aun de su anterior ataque, y no quería arriesgarse en la tierra natal de los daneses. Además de saquear con éxito La región de Skane, se dirigió también a las regiones de Musa, Latvia, Estonia y Obodoza, pero salvo en esta última región, no obtuvo nada de sus expediciones, ya que los odiados daneses se le habían adelantado. Los normandos también tenían planeado asaltar la región de Pomerania, (Ver NF SIG) pero cuando sus vigías vieron que un enorme ejército portando la bandera del Sacro Imperio había tomado la región, viendo que eran demasiados decidieron proseguir su viaje.

#### REINO DE BORGONIA

Diplomacia: Burgundy F, Provence N/a, Marseilles T

Tolomeo invirtió estos años en convencer a los señores de La Provence y Burgundy de entrar completamente a formar parte del reino, pero en Provence, el noble Aymon estaba contento con la situación actual y no logró ningún resultado. Tristen, el lugarteniente de Tolomeo obtuvo mejores resultados en Marseilles, aunque no los esperados. Por lo demás fueron años tranquilos en el reino.

## REINO DE BULGARIA

Diplomacia: Dobruja N/a, Lugdore, N/a, Bulgaria T

El rey de Bulgaria no puede ni pensar en extender su reino, que se encuentra fragmentado entre nobles y naciones que no acaban de decidirse a unirse sin contemplaciones bajo su bandera. Aunque dedica todas sus energías en esta materia, sus resultados son escasos y modestos.

## REINO DE NAVARRA

Diplomacia: Aragón F

Navarra había visto tiempos mejores, Sancho, el rey navarro, dedicó aquellos años a preparar la defensa de Bilbao, conocedor de que antes o después los enemigos del reino volverían a atacar, ya fuese desde el norte, el oeste, o el Sur. Mientras tanto Gonzalo, hijo de Sancho y heredero al trono, se dirigió a Aragón, donde convenció a los señores de la región de unirse sin condiciones al reino, ya que era su única oportunidad de resistir a los infieles. Tras esto, emprendió viaje a Barcelona, puesto que este pequeño reino era el único que podía estar dispuesto a prestar ayuda a sus desesperadas gentes.

## CONDADO DE BARCELONA

Diplomacia: Gwynned T

El nuevo conde de Barcelona, sabía que con los cordobeses en la península, más fuertes que nunca, y con los traidores de León aliados con ellos, su futuro duraría lo que aguantase Navarra. Por ello mandó a uno de sus lugartenientes, Gabriel Cano, a tierras lejanas, a Gwynned, en la isla de Inglaterra, donde intentaría firmar pactos con los

señores de la isla, para tener un lugar donde retirarse con su familia de ser necesario. Gabriel tuvo un éxito aceptable en sus negociaciones, y los ingleses de aquella región, aun a pesar de las diferencias lingüísticas y religiosas, aceptaron unirse al condado pagando un tributo a cambio de la protección que este pudiese ofrecerle.

#### EMIRATO DE CASTILLA

Diplomacia:

Con la firma del nuevo tratado (Ver NF Córdoba) el emirato se considera a salvo de cualquier influencia externa, pero su situación económica si bien ya no es desesperada, sigue siendo deficiente.

#### ALTO REINO DE IRLANDA

Diplomacia: Ulster A

Irlanda, sin barcos, sin dinero, y sin posibilidades de salir de la isla en busca de fortuna dedico este periodo a intentar crear una economía interna suficiente para volver a los mares, pero el dinero de los saqueos de años anteriores no duraría eternamente, y las arcas reales se vaciaban rápidamente. Son tiempos negros en este pequeño reino.

#### REINO DE ALBAIN

Diplomacia: Strathclyde f, Edinburg F, Highlands  
N/a

Con la muerte de William en enero de 1020, William II, hereda la corona. Mc Gregor, Primo de William

II fue nombrado heredero hasta que el Rey tuviese descendencia, Tomo el mando de casi 6000 hombres, y se lanzo a la conquista de Highlands, aprovechando que Noruega había perdido el control sobre dicha provincia, no le costo demasiado imponerse por la fuerza sobre aquellas gentes que tiempo a tras habían estado bajo la misma bandera. Mientras tanto William II pasó 2 años en Edimburgo, y 2 más en Strathclyde con muy buenos resultados, contrayendo matrimonio en Edimburgo con la hija de un noble. Tristemente su esposa moría al año siguiente durante el parto del que habría sido el primer hijo del rey. William II sin dejar que la tristeza le apartase de sus obligaciones, una vez terminada la diplomacia en ambos lugares se dirigió a Highlands para reforzar las acciones de su primo, y de paso intentar que los señores de la región aceptasen volver a estar bajo su poder, pero no obtuvo ningún resultado.

## BULGAROS DEL VOLGA

### Diplomacia: Uze T

En Mayo de 1020 más de 6000 jinetes se lanzaron sobre Suzdal, fue un blanco fácil. Saquearon quemaron y destruyeron todo lo que encontraron. Todos los jefes de las tribus del Volga se encontraban unidos en aquella expedición bajo el mando del Khan. Por ello fue mayor la catástrofe. Tras el saqueo de Zurdal se dirigieron a la Rica Muscovy, tenían noticias de que habían fuerzas enemigas en la región, pero eran con mucho inferiores en numero, así pues los salvajes jinetes de la estepa se lanzaron como lobos sobre su presa. Sin embargo, por desgracia para el Khan, los defensores reaccionaron en el último momento, y aunque eran menos, las habilidades de Hans, y Mstsilav, junto con la preparación de las tropas allí destacadas sirvieron para desequilibrar la balanza a favor de los moscovitas. La batalla fue tan breve como cruenta, pero 2000 hombres aniquilaron a más de 5000 jinetes en pocas horas,

aunque perdieron a la mitad de sus hombres, y Hans murió en la batalla atravesado por las lanzas de los enemigos, Muscovy fue defendida con éxito, y las hordas repelidas. En su posterior huida, con el Khan herido, y casi todos los jefes de tribu muertos, los jinetes búlgaros tuvieron que abandonar sus riquezas de camino, pero al menos algunos salvaron la vida.

LA ORDEN DE LORICA (Turno no recibido)

Diplomacia:

Son años tranquilos para la de momento insignificante orden de Lorica. Lo mas destacado fue el reclutamiento de la guardia del Gran Maestre Pietro Sforza, mil caballeros al servicio de la orden que en juraron lealtad al Gran Maestre, a la Orden, y a Dios antes de tomar las armas y convertirse en el primer cuerpo armado de la Orden. Mas de 5000 caballeros ofrecieron sus servicios a la orden, pero Pietro los rechazo a casi todos, eligiendo solo a los mejores. La orden no podía contentar a los jóvenes hijos de los nobles locales, necesitaba hombres experimentados, aguerridos, y dispuestos a luchar y a morir en defensa de la fe católica.